



¡Fracasa Caravana de Migrantes, Ya los Esperaba la GN en Viva México!

Unos cien indocumentados, originarios de Venezuela, Nicaragua, Colombia, Honduras y El Salvador, salieron en la tarde de este sábado caminando desde el centro de Tapachula con rumbo al centro del país. Algunos participantes de esa movilidad humana, dijeron a rotativo EL ORBE, que optaron por irse porque no quisieron esperar su turno ante las autoridades migratorias, y por el contrario, exigen se les atienda de inmediato, «porque son sus derechos».

<https://elorbe.com/portada/2022/08/21/fracasa-caravana-de-migrantes-ya-los-esperaba-la-gn-en-viva-mexico.html>